

Point sur cette merveilleuse procession et photos

Quelle procession ! C'était fantastique ! Par une belle soirée de printemps, au moins 1 500 pèlerins de tous âges et de toutes conditions, venant bien sûr des paroisses et églises du 6e arrondissement mais même d'au-delà : du tout Paris et de l'Île-de-France, sans compter des pèlerins de « Pour l'Unité », off course !

« Pour l'Unité » a été très heureuse de co-organiser cette procession et de mettre au service des paroisses et églises de ce doyenné du 6e son expérience et la logistique (ses belles bannières, 1 300 flambeaux venant de Fatima, le brancard si bien fleuri de la Vierge de Fatima, 1 300 feuilles de chants, l'animation de la prière et des chants dans les rues avec un camion sono). Nous tenons à souligner aussi la présence de l'association « Le Seigneur des Miracles », pour la plupart Péruviens, avec ses membres, hommes et femmes, vêtus en violet sur les photos, se relayant pour porter le brancard de la Vierge et l'entourer de flambeaux.

Cliquer sur : [**Photos de la procession mariale du 25 mars 2022**](#) pour visionner les très belles **744 photos** qui sont libres de droit.

Leurs auteurs sont : Trung-Hieu DO, François-Régis Salefran, @_clement_callies_photographie_ (Clément Caillies), Wolfgang



Procession (fête de l'Annonciation - 25 mars 2022) de la Chapelle de la Médaille miraculeuse à l'église Saint-Sulpice

Co-organisée par les églises catholiques du 6^e arrondissement et notre Mouvement « Pour l'Unité ».

[**Feuille de chants de la procession : cliquer ici pour la télécharger**](#)

Déroulement :

20h : temps de prière dans la chapelle de la Médaille miraculeuse (140, rue du Bac Paris 7^e)

20h20 – 20h30 : départ de la procession

21h45 : arrivée sur le parvis de l'église Saint-Sulpice puis complies chantées et

chant du Salve regina dans l'église Saint-Sulpice

Procession aux flambeaux avec la statue de Notre-Dame de Fatima et de nombreuses bannières de la Vierge Marie.

Le même jour, nous serons tous unis à notre Saint-Père, le pape François, qui prononcera un acte de consécration de la Russie et de l'Ukraine au Cœur Immaculé de la Sainte Vierge Marie. Le cardinal Krajewski, délégué apostolique du pape, fera de même à Fatima.

<https://www.vaticannews.va/fr/eglise/news/2022-03/pape-consecration-marie-ukraine-russie-remerciement.html>

Pas d'inscription. Venez nombreux

Apportez votre foulard jaune de l'Unité.

